



Ungewöhnlich für die sonst so regulär durchgeführten Frachtflüge der DHL von und nach Leipzig/Halle, kamen diesmal gleich zwei verschiedene Boeing 737F Subcharter zum Einsatz. Am Morgen die Boeing 737-3T0 SF G-JMCP der schwedisch-britischen West Atlantic zum Einsatz, am Abend ersetze die ungarische Farnair mit Boeing 737-43QF HA-FAV die eigentlich vorgesehene Boeing 757F.



*Diese ehemalige Boeing 737 von Continental Airlines steht bei West Atlantic im Einsatz und fliegt häufig Frachtaufträge für DHL, erstmals davon zum blue danube airport linz (Foto: Robert Lang)*



*Ebenfalls erstmals nach Linz kam die Boeing 737-43Q HA-FAV der Farnair Europe aus Budapest. Die Erstlandung vor 25 Jahren gebauten Maschine war jedoch bereits am 26.06.1998 als TC-IAA für Istanbul Airlines. Dazwischen flog sie später für die belgische CityBird sowie bei japanischen Airlines als Passagierflugzeug. (Foto: Jürgen Stiglmaier)*

Text: Michael David